

**Velásquez: Fuerzas políticas deben llegar a consenso para ejecutar proceso de reforma judicial**

lunes, 11 de diciembre , 2006 - 12:06:02

(RPP Noticias) El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista Javier Velásquez Quesquén manifestó que todas las fuerzas políticas del Congreso tienen que llegar a un consenso para encontrar los mecanismos que conlleven a realizar la tan ansiada reforma del Poder Judicial.



Es necesario, anotó el parlamentario, que se hagan los esfuerzos necesarios para hacer la reforma judicial, la cual tiene que salir del consenso y el buen entendimiento entre todas las fuerzas políticas que han llegado al Parlamento Nacional.

"Se requiere una administración de justicia en la cual exista certeza del fallo final de los procesos, en los cuales se condene a los culpables y se declare el derecho de quien lo tenga, los juicios deben dejar de ser una lotería que dependa del bolo que se juegue conforme al juzgado que conozca el caso, debe existir uniformidad de criterios en las sentencias", refirió Velásquez Quesquén.

En ese sentido, expresó, que no se tienen que poner trabas o condicionamientos a este importante proceso y por eso se hace necesario que las bancadas políticas lleguen a un consenso para poder ejecutar los cambios necesarios y el país pueda tener una administración judicial que este exenta de cualquier acto de corrupción.

Asimismo, Velásquez Quesquén recordó, que actualmente existen diversas opiniones sobre la manera como se debe llevar adelante la reforma judicial, ya que existe un sector del Congreso que desea que esté se efectúe modificando, previamente, la Carta Magna para restituir la de 1979, en tanto que otro grupo, sólo desea que se hagan algunas reformas a la Constitución de 1993, sin tocar el tema económico.

El reto que tiene el Congreso- argumentó el representante aprista- es difícil pero no imposible y sostuvo que entablando un diálogo abierto con todas las fuerzas políticas se podrá llegar a un acuerdo para hacer la reforma judicial.